

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyusun skripsi ini dengan segala pertolongan-Nya. Shalawat dan salam juga peneliti panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Sistem Zonasi Terhadap Kesiapan Belajar dan Hasil Belajar Peserta Didik (Studi Kuantitatif di SMPN 1 Tamansari Kabupaten Bogor)”.

Dalam proses penyusunan skripsi ini peneliti mendapatkan banyak bantuan dari beberapa pihak sehingga dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada yang terhormat Bapak Dr. Komarudin, M.Si. selaku Rektor Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dr. Umasih, M.Hum. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Bapak Dr. Tjipto Sumadi, M.Si., M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan doa, bimbingan, saran, dukungan dan motivasi kepada peneliti. Bapak Raharjo, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing II, yang telah memberikan doa, bimbingan, saran, dukungan dan motivasi kepada peneliti.

Terima kasih kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, terima kasih atas semua ilmu pengetahuan yang

diberikan khususnya kepada peneliti selama menjadi mahasiswa PPKn FIS UNJ, serta Mas Fauzan yang telah membantu administrasi peneliti selama menjadi mahasiswa PPKN FIS UNJ.

Terima kasih kepada Bapak Muksin Ansori, M.Pd. selaku Kepala Sekolah SMPN 1 Tamansari dan Ibu Adel Trisye, M.Pd. selaku Wakil Kepala Sekolah. Bapak Firman Firdiansyah, S.Pd. selaku Guru PPKn di SMPN 1 Tamansari, Bapak dan Ibu Guru, staff Tata Usaha, dan peserta didik kelas VII yang telah mengizinkan dan membantu peneliti selama melakukan penelitian di SMPN 1 Tamansari Kabupaten Bogor.

Terima kasih kepada keluarga tercinta, terutama kepada kedua orangtua Bapak Tutang Suanda dan Ibu Yayu Sri Rahayu yang telah mendidik peneliti dan senantiasa memberikan doa, dukungan, nasihat dan motivasi kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Kepada Kakak dan Adik, Yuswandi Nugraha dan Muhammad Rizki Rayadi serta sepupu Salsabila Putri Setia Ningrum dan Nurnisrina Sudrayanti yang selalu memberikan bantuan dan dukungan, dan Nenek Upen Supenti yang selalu senantiasa mendoakan peneliti.

Terima kasih kepada teman-teman PPKN A 2016, khususnya Wakanda dan Flatshoes, Ika Oktaviani, Nakhlah, Nina Nurjanah, Nurmala Arif, Ira Agustiwati, dan Puspa Yunita yang telah berjuang bersama dalam suka maupun duka, memberikan doa, dukungan, motivasi, kesabaran, dan mengisi hari-hari perkuliahan selama empat tahun ini. Kepada Dio Wibisana yang telah menemani, mendoakan, memberikan dukungan dan saran kepada peneliti. Kepada teman-

teman kuantitatif khususnya Titin Khoiriyah, Ulfa Khopifah, dan Bunga Ariestaphira yang senantiasa membantu, memberikan saran dan dukungan selama proses pengolahan data. Terima kasih kepada seluruh mahasiswa Program Studi PPKn 2016 atas segala dukungan, motivasi, doa, keceriaan dan kebahagiaan.

Terima kasih kepada sahabat yang selalu mendukung dari SMP hingga saat ini yaitu, Nazla Fachira, Anti Melati, Chatrien Surya Yuniar, Anissa Fahira, dan Muhammad Ridwan Prayuda Sudarto, yang selalu hadir selama proses penyusunan skripsi serta memberikan doa, dukungan, dan motivasi. Terima kasih kepada sahabat yang selalu mendukung dari SMA hingga saat ini yaitu, Siti Barkah Halimatusadiah, Maria Venalosa dan Aldian Prasetya atas dukungan dan doa yang diberikan dan terima kasih kepada Amaliya Fauziyah yang selalu memberikan dukungan dan doa.

Peneliti menyadari skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan baik dalam segi bahasa, pengolahan data maupun dalam hal penyusunan. Untuk itu, peneliti mengharapkan kritik serta saran yang dapat membangun demi tercapainya kesempurnaan kelak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembacanya.

Jakarta, 10 Mei 2020

Lidia Sri Wandini